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  HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL 
 

GOBIERNO MUNICIPAL 
 

2020 – 2024 
 

“TRABAJANDO PARA TI” 
 

ACTA DE ASAMBLEA    
                                                                                                                   

OCTOGÉSIMO TERCERA SESIÓN EXTRAORDINARIA 

(VERSIÓN ESTENOGRÁFICA) 

 

USO DE LA VOZ DE LA MTRA.  MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PRESIDENTA EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA, DA LECTURA A LA CONVOCATORIA. 

PARA DAR CUMPLIMIENTO A LA ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 49 BIS, 52 Y 52 BIS DE LA LEY ORGÁNICA 

MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE HIDALGO, SE CONVOCA A TODOS LOS INTEGRANTES DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, A CELEBRAR LA OCTAGÉSIMO TERCERA SESIÓN EXTREAORDINARIA EL DÍA 31 DE OCTUBRE 

DEL PRESENTE AÑO. 

DICHA SESIÓN DARÁ INICIO EN PUNTO DE LAS 16:45 HRS., EN LAS OFICINAS DEL CENTRO DE CONTROL 

Y COMANDO”, UBICADO EN BOULEVARD JUÁREZ S/N, COLONIA CENTRO, ZEMPOALA, HIDALGO. MUCHO 

AGRADEZCO LA PARTICIPACIÓN DE TODOS Y APRECIO EN TODO LO QUE VALE SU PUNTUAL ASISTENCIA. 

ATENTAMENTE. MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA. 

USO DE LA VOZ DE LA MTRA.  MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA, DA LECTURA A LA ORDEN DEL DÍA: 

1.- PASE DE LISTA DE ASISTENCIA. 
 
2.- VERIFICACIÓN DE QUÓRUM LEGAL E INSTALACIÓN DE LA HONORABLE ASAMBLEA, POR LO TANTO, 
LOS ACUERDOS QUE SE TOMEN SERÁN OBLIGATORIOS PARA LOS AUSENTES Y PARA QUIENES SE 
RETIREN DE MANERA ANTICIPADA. 
 
3.- SOMETER A VOTACIÓN LA CONSTRUCCIÓN DE CENTRO DE CONVENCIONES SÉPTIMA ETAPA, 
INSTALACIÓN ELÉCTRICA, HIDROSANITARIA, INSTALACIÓN DE GAS, SUMINISTRO E INSTALACIÓN DE 
ACCESORIOS EN INTERIORES (MAMPARAS, DESPACHADORES DE JABÓN Y PAPEL, CAMBIADORES DE 
BEBE, ESPEJOS Y BANCAS DE FIERRO COLADO) ACABADOS DE LOSETA EN PISO, MUROS Y 
COLOCACIÓN DE ZOCLO. 
 
4.- SOMETER A VOTACIÓN LA CONSTRUCCIÓN DE CENTRO DE CONVENCIONES OCTAVA ETAPA, 

ACABADO DE PINTURA EN MUROS, TECHO Y VIGAS, ACABADO EN EXTERIOR ( ESTAMPADO, 

SUMINISTRO Y COLOCACIÓN DE PUERTAS INTERIORES, VENTANAS Y PORTONES FORJADOS). 

5.- CLAUSURA DE LA SESIÓN.  
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ACUERDOS 

PRIMERO.- EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA, 

PASA LISTA DE ASISTENCIA C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL, PRESENTE, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, SINDICA, PRESENTE, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESENTE, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, PRESENTE, LIC. CRISTHIAN 

RUÍZ DEL VALLE, PRESENTE, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, PRESENTE, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA 

ROCHA, PRESENTE, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, PRESENTE,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, 

PRESENTE,   ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, PRESENTE,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, PRESENTE, ING. 

ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, PRESENTE, JUANA AGUILAR VARGAS, PRESENTE, MA. GUADALUPE BAÑOS 

ESCOBEDO, PRESENTE, SE ENCUENTRAN PRESENTES TODOS LOS INTEGRANTES DE LA ASAMBLEA. 

SEGUNDO. - USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA COMENTA, POR LO TANTO, CONTAMOS CON QUÓRUM LEGAL.  

 
TERCERO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO SOMETER A VOTACIÓN LA 

CONSTRUCCIÓN DE CENTRO DE CONVENCIONES SÉPTIMA ETAPA, INSTALACIÓN ELÉCTRICA, 

HIDROSANITARIA, INSTALACIÓN DE GAS, SUMINISTRO E INSTALACIÓN DE ACCESORIOS EN INTERIORES 

(MAMPARAS, DESPACHADORES DE JABÓN Y PAPEL, CAMBIADORES DE BEBE, ESPEJOS Y BANCAS DE 

FIERRO COLADO) ACABADOS DE LOSETA EN PISO, MUROS Y COLOCACIÓN DE ZOCLO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: ADELANTE 

PRESIDENTE POR FAVOR, EN LA MAÑANA TUVIMOS LA MESA DE TRABAJO CON LA COMISIÓN.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE 

DESARROLLO URBANO, ASENTAMIENTOS HUMANOS Y ORDENAMIENTO TERRITORIAL: BUENAS 

TARDES, LES HICIMOS UN PEQUEÑO COMENTARIO EN RELACIÓN A LA MESA DE TRABAJO QUE SE TUVO, 

EN  LA QUE SE SOLICITO QUE EN CUESTIONES DE LO ELÉCTRICO SE MANEJARA UN CÁLCULO,  PARA LA 

SALIDA DEL CABLE, QUE SE TUVIERA ALGUNA OTRA PROPUESTA DE LOS CANDELABROS, EN 

ACCESORIOS DE MAMPARAS, DESPACHADORES DE JABÓN Y ESO NO TENEMOS NINGÚN DETALLE NO 

TUVIMOS PROBLEMA, LAS BANCAS TAMBIÉN SE QUEDARON EN ACUERDO, LOS ESPEJOS Y LA LOSETA 

TAMBIÉN YA QUEDAMOS  QUE SE QUEDE LA PROPUESTA QUE TRAEN LOS INGENIEROS, NADAMÁS 

SERÍAN LAS CUESTIONES DE LO ELÉCTRICO Y CANDELABRO EN ESE PUNTO PRESIDENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: MI PRIMER PUNTO 

PRESIDENTE, SE LE HABÍA PEDIDO TAMBIÉN LA CANALETA PARA EL AGUA, ELLOS ME COMENTAN QUE 

YA NO SE PUEDE, POR LO QUE COMENTÉ QUE QUIEN HIZO EL CALCULO NOS HAGA LLEGAR SU 

DICTAMEN DONDE NO SE PUEDE PONER YA LA CANALETA Y QUE SE PUEDA HACER LA PETICIÓN AL 

COLEGIO DE INGENIEROS CIVILES QUE LO CHEQUE Y QUE LO REVISE SI ES QUE REALMENTE NO SE 

PUEDE. INDEPENDIENTEMENTE DEL PUNTO NO.3 QUE ES EL QUE SIGUE PORQUE NOS LO IBAN A HACER 

LLEGAR Y QUE ELLOS TAMBIÉN IBAN A CHECARLO CON EL COLEGIO DE INGENIEROS CIVILES PORQUE 

SE VE MAL QUE QUEDE ASÍ, COMENTÁBAMOS QUE LA CAÍDA DE GRANIZO FUERTE Y AUNQUE FIJEN LAS 

TEJAS DESPUÉS SE VAN A ESTAR BOTANDO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: VAYA A OCURRIR UNA DESGRACIA REGIDOR. 
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: NO QUE FIJEN LA TEJA 

PORUE AHÍ VA A CAER EL GRANIZO, ENTONCES VER REALMENTE SI NO SE PUEDE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI REGIDOR CON GUSTO YO LO PLATICO CON EL ESTRUCTURISTA Y LE 

COMENTO PORQUE YO PLATIQUE CON ÉL, LE PREGUNTÉ SI PONGO ESTO Y ESTO, ME CONTESTÓ QUE 

HAY UN ESTUDIO Y LO HIZO UN INGENIERO ESPECIALIZADO EN ESTRUCTURAS Y  QUE DE ACUERDO A 

LA PRIMERAS MESAS DE TRABAJO QUE TUVISTE CON TU ASAMBLEA  PLATICARON  AHÍ SE ACORDÓ ASI, 

SI  ME HUBIERAN DICHO QUEREMOS CON CANALETA TE HAGO OTRO CALCULO, PORQUE  ESTÁ  

CALCULADO  PARA  UN  PESO  ESPECIFICO  DE  PLAFÓN  O  LO QUE LE VAYAS A PONER, MAS LOS 

CANDELABROS, LUCES Y TODAS LAS INSTALACIONES, ENTONCES SI TU PONES CANALETA A ESE 

CÁLCULO NO PASA NADA, SI LA AGUANTA, PERO EL PROBLEMA ES QUE SI NO LE DAN MANTENIMIENTO 

CAE UNA GRANIZADA TE COLAPSA LA LÁMINA EN MEDIA HORA,  AHÍ YO YA NO ME HAGO RESPONSABLE 

POR ESE CÁLCULO, ASÍ QUE ESTA OPINIÓN QUE DIERON  DE LA CANALETA FUE HASTA LA TERCERA O 

CUARTA REUNIÓN APROXIMADAMENTE Y EL CÁLCULO YA ESTABA DETERMINADO A ESE PESO, SI LE 

PONES CANALETA SIN PROBLEMA, TE LA PONGO, SE VE MÁS ESTÉTICO, PERO  ES UN PUNTO DE 

ANÁLISIS POR EL RIESGO, LE PEDIRÉ QUE ME DE EL DOCUMENTO PARA QUE LO TENGAN USTEDES,  

POR ESO YA NO INSISTÍ DE LA CANALETA CUANDO ME DIJO ESO, YO SOY LICENCIADO EN CONTADURÍA, 

EL ES INGENIERO EN CÁLCULOS ESTRUCTURALES, ES COMO CUANDO A VECES LLEGAMOS A UNAS 

TECHUMBRES DE ALGUNAS ESCUELAS Y LAS ESTÁ CARGANDO UN MONTEN, UN PVR A PUNTO DE 

CAERSE. PEDIMOS EL DOCUMENTO PARA QUE HAYA MAYOR TRANQUILIDAD POR PARTE DE USTEDES, 

MIA Y DE TODOS, POR ESO YA NO INSISTÍ EN ESE TEMA, COMENTÓ QUE SI EL ENTREGABA UNA 

CANALETA Y OTRO ESTRUCTURISTA VIENE Y LE COLOCA OTRA, NO SE HACE RESPONSABLE DE ESO, 

SOLO DE LO QUE LE PIDIERON EN SU MOMENTO, ESE DÍA ESTABAN LOS REGIDORES, ESTABAN LOS 

DIRECTORES, TU NO ESTUVISTE PRESENTE Y TODOS ESTUVIERON DE ACUERDO, PARA MI SERÍA MÁS 

LUJOSO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: MAS ESTÉTICO.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: MÁS ESTÉTICO, MÁS DE LUJO, PERO SI HAY UNA PERSONA QUE ME DA UN 

DICTAMEN DE ESE TIPO, PREFIERO METER EL TEMA DE LA TEJA, QUE LA PEGUEN CON CEMENTO LA 

ESTRUCTURA Y NIVELAR EL TEMA DEL SUBSUELO PARA MANDAR EL AGUA A UN PUNTO, PORQUE 

TAMBIÉN ME DIJO ESO, DONDE SE HIZO LA NAVE TAMBIÉN SE TRABAJO EL SUBSUELO Y LO 

ARREGLAMOS PORQUE ERA TIERRA VEGETAL ENTONCES TIENES QUE ENFOCAR LA LLUVIA A UN PUNTO 

PARA QUE EN TIEMPO DE AGUA NO SE TE GUACHICOLEA TODO LO DE ABAJO, IMAGÍNATE, SE TE MUEVE 

O SE HUNDE NO SE TE CAE  PERO SE TE HUNDE COMO LA CATEDRAL DE MÉXICO, ES UN EXPERTO 

QUIEN LO COMENTA. EN EL TEMA DE LO QUE COMENTASTE REGIDOR DE LO DE LO ELÉCTRICO SE DEBE 

TENER UNA MAYOR ILUMINACIÓN Y COMODIDAD PUES SE REALIZA SIN NINGÚN PROBLEMA, USTEDES 

SABEN EL TEMA ELÉCTRICO A COMO ESTA EL COBRE, INCLUSIVE YO LE DIJE A GUSTAVO PRIMERO, SI 

LO HACE ADRIÁN PUES ME AHORRO PERO ES UN TEMA TAMBIÉN DE UN ESPECIALISTA Y EN EL TEMA 

DE LOS CANDELABROS, POR RECOMENDACIÓN DE DISEÑADORES, ME COMENTAN QUE EL ENFOQUE Y 

DISEÑO ES DE UNA HACIENDA, NO LE PODEMOS METER LÁMPARAS INDUSTRIALES O DE OTRO ESTILO, 

SE TIENE QUE CONJUGAR TODO A UNA HACIENDA, DESDE LA MADERA, LA HERRERÍA, LOS ACABADOS, 

ADENTRO TAMBIÉN, EL PISO, POR ESO LES PROYECTARON UNA LOSETA DE COLOR MADERA PARA QUE 

HAGA EL CONTRASTE Y NOS RECOMENDÓ EL ESTRUCTURISTA, PINTA LAS VIGAS DE COLOR MADERA 

PARA QUE HAGAS EL CONTRASTE,  MADERA, HERRAJES, VIDRIOS Y BUSCA UN COLOR QUE RESALTE, 

PROPUSE UN ROJO HACIENDA O EL QUE USTEDES DIGAN, ESTA COTIZADA LA PINTURA, ELIJAMOS UN  
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COLOR QUE DE UNA BUENA IMAGEN Y QUE LEVANTE EL SALÓN, ESO ES LO QUE NOS COMENTABA, POR 

ESO  TRAJIMOS ESOS DISEÑOS DE CANDELABROS, BUSCAMOS MUCHOS ALGUNOS  COMO LOS DEL 

CASTILLO DE CHAPULTEPEC PERO CADA UNO VALE COMO $80,000.00 O $90,000.00 ESOS SI SON 

HERRERÍA COMPLETAMENTE POR ESO NOS DECIDIMOS POR ESTOS, FUERON MUCHAS OPCIONES, LE 

PEDÍ A INDRA, TRAJE A NARDA, A TODOS LOS  ARQUITECT0S, MANDAMOS A REALIZAR VARIOS RENDELL, 

VINIERON VARIOS ESTRUCTURISTAS Y NOS DIERON SU OPINIÓN, HABÍA UNA PROPUESTA POR PARTE 

DEL ING. EFRAIN DE PONER PUERTAS DE VIDRIOS PERO COMENTAMOS QUE NO ERA EL ESTILO QUE 

BUSCAMOS, LAS MEMORIAS FOTOGRÁFICAS TRAEN LOS BAÑOS CON TERMINACIONES EN TIPO 

CALAVERA, AQUÍ ESTÁN LOS COSTOS, NOS FUIMOS BUSCANDO PRECIOS POR TODOS LADOS, MEDABAN 

PORTONES DE $140,000.00, $180,000.00, $250,000.00, $280,000.00  DE MUCHOS ESTILOS, EL QUE 

QUISIERA ME LO HACÍAN PERO CREO QUE HEMOS ESPERANDO CON ESTE PROYECTO DESDE ENERO, 

HEMOS BUSCADO UN REALCE PARA ZEMPOALA, LE COMENTARON A SEBASTIÁN QUE QUERÍAN 

HACERNOS SEDE DE LOS PUEBLOS MÁGICOS AQUÍ PARA RECIBIR A LOS 32 ESTADOS EN NOVIEMBRE 

PUES ENTONCES NO ACABAMOS Y SI HUBIÉRAMOS TENIDO EL SALÓN TERMINADO PODRIAMOS 

HACERLO, YA ESTAMOS A PUNTO DE QUE ZEMPOALA ESTA COLAPSANDO PARA QUE SEA SEDE DE 

MUCHOS EVENTOS DE ESTE TIPO, POR LO QUE NECESITAMOS ALGO SENCILLO PERO ELEGANTE, DEL 

MISMO ESTILO, ESTOS CANDELABROS SE VEN SENCILLOS PERO PUESTOS SE VEN MUY ELEGANTES, 

LOS PUEDEN VER EN LA IGLESIA DEL ARENAL.  

EL PUNTO 3 SE TRATA DE LA INSTALACIÓN ELÉCTRICA,  HIDROSANITARIA, INSTALACIÓN DE GAS, 

ACABADOS DE LOSETA, ACABADOS DE PINTURA, PLAFONES Y ACABADOS DE LOS EXTERIORES E 

INCLUSO TAMBIÉN ESTA INTEGRADO LO DE LOS FORTINES, LAS IMÁGENES DE LOS FORTINES AUNADOS 

AL MUNICIPIO DE ZEMPOALA, LO ÚNICO QUE FALTARÍA SERIA EL TEMA DE ACABADO DONDE ESTÁ EL 

ESTACIONAMIENTO PORQUE ESTAMOS VIENDO EL ESTUDIO A DONDE NOS VA A MANDAR EL AGUA PARA 

HACER UN POZO TIPO DE SUBSUELO, DIJERON QUE SACÁRAMOS LA TIERRA VEGETAL Y METIÉRAMOS 

CASCAJO PARA QUE SI CAE UNA TROMBA EL CASCAJO LO FILTRE AUTOMÁTICAMENTE Y NO LO FILTRE 

DEL LADO DEL EDIFICIO. EN LA MESA QUE ESTUVIERON PRESENTES LO TRATARON COMO COMISIÓN 

AQUÍ ESTÁN LOS COSTOS MUY DETALLADOS, COMO USTEDES SABEN, LO TIENE QUE HACER UN 

CONTRATISTA POR EL TEMA DE ADJUDICACIÓN DIRECTA PORQUE ES UNA OBRA DE LA PRESIDENCIA 

DEL CAPÍTULO 6000, AQUÍ NO PUEDO MANIFESTAR QUE ES UN APOYO A COMUNIDAD PORQUE ES UN 

EDIFICIO O INMUEBLE DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL, ENTONCES REGIDORA SI LE PUEDES TOMAR UNA 

FOTOGRAFÍA Y MANDÁRSELOS POR FAVOR Y SI TIENEN ALGUNA DUDA PUES LO VAMOS ACLARANDO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: LA LUZ NO ES EL TEMA 

TANTO DE LOS CANDELABROS PORQUE HAY UNOS PEQUEÑOS QUE ESTÁN METIENDO Y NO ES EL 

MISMO ESTILO QUE EL GRANDOTE, ENTONCES DECÍAMOS QUE PARA QUE FUERA EL MISMO ESTILO LOS 

DOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL PREGUNTA: AFUERA O ADENTRO  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA COMENTA: ES QUÉ SON UNOS QUE 

SON ALINEADOS AL MURO Y OTROS ESTÁN COLGADOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, LOS GRANDOTES ESOS VAN TODOS ARRIBA SON 15 O 16. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: NADA MÁS SON 10 

GRANDES, PERO SOLO SON 5 EN EL CENTRO Y A LOS LADOS VAN OTROS. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE:  YA SON MÁS PEQUEÑOS, NO, PERO ES QUÉ NOS DIJO EL 

ESTRUCTURISTA QUE LOS PUSIERAMOS GRANDES PORQUE ES UN CENTRO NO PUEDEN SER TODOS 

IGUALES. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PERO DE ACUERDO AL 

ESTUDIO Y TE LO DIGO PORQUE YO SOY ELÉCTRICO, EL NUMERO DE LUMINARIAS NO ES EL CORRECTO, 

SE VA A VER BONITO A LO MEJOR PERO QUE TIPO DE FOCO VAN A METER, DE 40 WATTS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: DE ACUERDO AL SEÑOR QUE LO REALIZA, LE PONE COMO UN TIPO 

REFLECTOR EN LA PARTE  DE  ABAJO, EN  LA  ALTURA  EN DONDE VA EL CANDELABRO, YO NO LE CREÍA 

A MÍ ME MOSTRÓ VARIOS DISEÑOS Y ME CONVENCÍ CUANDO FUI A MARAVILLAS AL ARENAL A 

VERIFICARLOS. LOS VÍ SENCILLOS PERO ELEGANTES, ABAJO TIENEN UN TIPO DE REFLECTOR QUE 

ABRE COMPLETO DENTRO DE LOS 15 COMPLETOS AL CENTRO EN LA PARTE DE ABAJO, PRIMERO TIENE 

LOS FOCOS HACIA ARRIBA Y EN LA PARTE DE ABAJO  TIENE UNA ESPECIE DE REFLECTOR QUE SE 

EXPANDE A DAR LA ILUMINACIÓN COMPLETA DE TODA LA HOJA Y EN LA PARTE DE ARRIBA DEL TECHO 

LLEVA LUMINARIAS CON POLIDUCTO ME COMENTABA EL ELÉCTRICO Y QUE VA METIDO EN TODAS LAS 

LAMINAS, VA CONECTADO CON MUCHOS FOCOS AUNADOS PARA TAMBIÉN MANDAR LUZ HACIA ABAJO 

ESE ES EL PROTOTIPO, AHÍ VIENEN INCLUSIVE MÁS IMÁGENES REGIDOR. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PORQUE HAY QUE 

MANEJARLE DOS TIPOS DE LUCES, LA BLANCA Y LA TENUE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, LA TENUE ES PARA LOS CANDELABROS Y LA BLANCA ES LA QUE VA 

ABAJO Y LA QUE VA EN TODO EL TECHO DE ARRIBA PARA QUE HAGA EL CONTRASTE, ARRIBA VAN LOS 

FOCOS PEGADOS AL PLAFÓN Y ABAJO LLEVA UNA ESPECIE DE REFLECTOR O UN POCO MAYOR. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿ESTOS SON LOS 

CANDELABROS? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI SON ESOS, DE METRO Y MEDIO DE DIAMETRO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿QUE COSTO LO ESTÁN 

MANEJANDO? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ¿YA SE LOS MANDÓ REGIDORA? 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS RESPONDE: YA, 

$104,000.00 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA:$104,000.00 POR TODOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: NO PRESIDENTE ESTÁN 

PEQUEÑOS, UN CANDIL GRANDE LE SALE EN $120,000.00 O $140,000.00. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: POR ESO SON A $10,448.00, SON 10 CANDELABROS GRANDES PERO NO 

SON PEQUEÑOS REGIDORA, PERO SI QUIERE BUSCAMOS UNOS DE $140,000.00. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: BUENO ES QUÉ ESO CUESTAN 

LOS GRANDE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: AHORITA YA LO ESTÁ CHECANDO EL SEÑOR. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ COMENTA: BUENAS 

TARDES, CON SU PERMISO, YO ESTUVE EN ESA REUNIÓN EN LA MAÑANA, MI COMENTARIO FUE DE LA 

CANALETA QUE BIEN LO DECÍA ERA NECESARIO PONER LA CANALETA PARA RECIBIR GRANIZO CUANDO 

LLEGARA A SUCEDER, YO EN MI OPINIÓN VIENDO EL ESTUDIO YO CREO QUE ES PREFERIBLE  QUE 

AHORITA QUEDE LIBRE Y VUELE EL GRANIZO QUE TENGA QUE VOLAR, COMO DECÍA EL COMPAÑERO 

ARTURO, ASEGURARNOS QUE NO SE MOJEN LAS BARDAS, QUE NO GUARDEN HUMEDAD NADAMÁS, QUE 

QUEDEN BIEN SELLADAS,  ESO RESPECTO CON LA CANALETA, LOS CANDELABROS YO CREO QUE A MÍ 

ME PARECE CORRECTO PORQUE SE VAN A MANEJAR LAS DOS ILUMINACIONES , LOS FOCOS QUE VAN 

A LLEVAR EN EL CANDELABRO VAN A SER AMARILLOS Y EL REFLECTOR VA A SER BLANCO, NADA MÁS  

CHECAR SI VAN A SER LED PORQUE YA DEBEN DE SER LED. 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PUBLICAS 

COMENTA: LA ALTURA DE LOS CANDELABROS ES DE 1.70 DE ALTO POR 1.30. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO NO SON ELEGANTES 

PRESIDENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI SON ELEGANTES. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA COMENTA: EN RELACIÓN A ESOS 

ANDUVIMOS BUSCANDO IMÁGENES DE LOS CANDELABROS Y CRÉEME QUE YA CON FOCOS UN POCO 

MAS ADORNADOS CAMBIA MUCHÍSIMO LA IMAGEN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ¿PUEDES MOSTRARNOS ALGUNA IMAGEN? 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: NO HAY COMO VERLOS 

FÍSICAMENTE PRESIDENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: VAYA AL ARENAL. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ COMENTA: NADA MÁS ES 

EL TEMA, A MÍ ME PARECEN ELEGANTES ESOS CANDELABROS DE ALGUNA MANERA PORQUE MANEJAN 

LAS DOS LUCES, SON SENCILLOS Y SON ELEGANTES, QUE NO SE VEAN TAN OSTENTOSOS PORQUE 

ESTAMOS MANEJANDO UNA IMAGEN COMO HACIENDA, ENTONCES SOLO QUE CUIDEN ESOS DETALLES.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: INGENIERO GUSTAVO E 

INGENIERO EFRAÍN, A MI EN LO PARTICULAR SI ME GUSTARÍA VERLOS FÍSICAMENTE, UN CANDELABRO 
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DE DIEZ MIL Y TANTOS SE VE MUY SENCILLO Y EL SALÓN PARA ESA DIMENSIÓN YO PREFIERO PONER 

UNO REALMENTE ELEGANTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: REGIDORA, YO VI COMO EL CANDELABRO QUE TRAE ARTURO Y 

PRECISAMENTE ME DIJO EL QUE VINO A DISEÑARNOS, RESPECTO A UNAS IMÁGENES QUE ME 

TRAJERON LAS ARQUITECTAS, SI, PERO ESOS SON DE SALÓN DE FIESTAS DE PACHUCA DEL FINESTRA, 

DEL MACROS, ESE NO TE VA A QUEDAR CON EL ESTILO DE SALÓN QUE TIENES PROYECTADO, TENDRÍAS 

QUE METERLE ENTONCES PLAFONES, MADERAS, ENFÓCATE EN EL TEMA DE UNA HACIENDA, INCLUSIVE 

SON HASTA MÁS BARATOS. CUANDO ME DIERON EL COSTO DE CADA CANDELABRO ME CONFORTE, LOS 

VÍ PUESTOS EN LA IGLESIA Y ME PARECIERON ELEGANTES, ESTÁN EN LA COPULA PRINCIPAL DE LA 

IGLESIA DEL ARENAL, ME GARANTIZÓ EL TRABAJO, ME DIJO SI QUIERES MÁS GRANDES TE LOS HAGO, 

PERO YA NO TE VA A LUCIR PORQUE TENDRÍAS QUE METERLE CRISTALES Y ESO YA PASO HASTA DE 

MODA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA COMENTA: YO ME REFERÍA QUE ERA 

LO QUE LE FALTABA LA ILUMINACIÓN, PORQUE ASÍ SOLO ES MUY DIFERENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, PERO LA ILUMINACIÓN ES COMO QUE TIENE EL REGIDOR CRISTHIAN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: EN RELACIÓN A COMO SE 

SOMETE EN LA VOTACIÓN YO LE QUITO EL NOMBRE DE CENTRO DE CONVENCIONES Y EN EL PUNTO 3 

DICE ACCESORIOS EN INTERIOR, LAMPARAS. DESPACHADOR DE JABÓN Y PAPEL, PERO LUEGO DICE 

ACABADOS  DE  LOSETA  EN  PISO,  MUROS  Y  COLOCACIÓN DE ZOCLO, PERO EL PUNTO 4 DICE 

ACABADO DE PINTURA EN MUROS, TECHO Y VIGAS, ENTONCES SOLO QUIERO QUE SEPAREN QUE 

MUROS HABLAN EN EL PUNTO 3 Y EN EL PUNTO 4. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: EN LA HOJA QUE LE PASO LA REGIDORA ESTELA SE DETALLAN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: PRESIDENTE 

YO NADA MÁS COMENTAR, TAMBIÉN ESTUVE EN LA MESA DE TRABAJO NOS EXPLICARON LOS 

INGENIEROS VARIOS PUNTOS Y ACLARARON ALGUNAS DUDAS QUE TENÍAMOS, YO NADA MÁS COMENTÉ 

EL TEMA DE LA SEPARACIÓN, DE LA DIVISIÓN, YA VES QUE ORIGINALMENTE HABÍAMOS COMENTADO 

QUE FUERAN CUATRO, DESPUÉS COMO YA HABÍAN CONSTRUIDO NO SE PUDO ENTONCES QUEDARON 

QUE DOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: TAMBIÉN LO COMENTE REGIDORA Y ME DIJO SI ESTÁ BIEN TU IDEA, PERO 

YA BAJASTE TARDE, POR TUS BAÑOS, TU COCINA, TUS BAÑOS DE LOS HOMBRES LOS TIENES DE ESTE 

LADO, EL DE LAS MUJERES DEL OTRO LADO, TIENES TU COCINA, TIENES TUS VESTIDORES, SI DIVIDES 

PUES A DONDE MANDAS A LA GENTE A LOS BAÑOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: PERO ESO 

LO COMENTAMOS DESDE ANTES QUE EMPEZARAN A CONSTRUIR  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, YA ESTABA REGIDORA, INCLUSO ME DIJO Y SI QUIERES DIVIDIR EL 

RIEL TAMBIÉN TE MODIFICA EL CALCULO ESTRUCTURAL PORQUE ES UN RIEL QUE VA A SOSTENER 
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TODO EL SALÓN, QUE LO VA A GARANTIZAR, TODO LO QUE SE HABLÓ EN LA ASAMBLEA LO BAJE CON 

SAMUEL Y ME DIJO NO, HABER SI QUIERES HACER BAÑOS LOS DIVIDES 6 Y 6 , VAS A QUEDAR EN LO 

MISMO, SON 12 BAÑOS DE MUJERES TAMBIÉN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: 12, ENTONCES ME DICE QUEDAN 5 TAZAS CON 1000 PERSONAS QUE 

METES A ZEMPOALA EN EL AUDITORIO TIENES TRES TAZAS PARA MUJERES Y 3 TAZAS PARA HOMBRE 

Y UN MIGITORIO Y NO LOS ABASTECES, ENTONCES YA NO PUEDES MODIFICAR EL TEMA DE ACUERDO 

A TU POBLACIÓN DE CRECIMIENTO NO LO PUEDES DIVIDIR, TAMBIÉN SE LO COMENTE Y RESPECTO AL 

RIEL, TU ESTRUCTURA TENDRÍA QUE HABER CAMBIADO DESDE EL SUBSUELO PORQUE TENDRÍA QUE 

LLEVAR CIMIENTO A MEDIO SALÓN, PORQUE ES EL QUE VA A CARGAR, EL CEMENTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: SE PUEDE TODAVÍA 

PORQUE NO SE HA  ECHADO EL PISO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ESO ES LO QUE NOS COMENTÓ, DICES DIVIDES COMO SALONCITO PARA 

EVENTOS MAS PEQUEÑOS Y LOS BAÑOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: PERO SON PLEGADIZOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO LOS BAÑOS INGENIERO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: PUES DAN LA VUELTA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: Y SI HAY OTRA FIESTA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: PUES QUE LOS 

COMPARTAN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: BUENO 

CONTINUO POR FAVOR, EL INGENIERO NOS COMENTABA QUE SI SE PODÍA, QUE SE HICIERA UNA 

PUERTA PARA QUE YA TUVIERAN EL BAÑO DE LOS HOMBRES Y DE LAS MUJERES, ASÍ FUE, QUE TODAVÍA 

HABÍA OPCIÓN, PORQUE PRESIDENTE, PORQUE ESE SALÓN ESTA ENORME PARA UNOS EVENTOS MAS 

PEQUEÑOS ESTA ENORME, ESTA EXCELENTE PARA MUCHA GENTE PERO PARA POCA SE VA A PERDER 

LA GENTE ENTRE TANTO ESPACIO Y REGULARMENTE LOS EVENTOS QUE HAY PUES SON MEDIANOS, 

NO SON MASIVOS. AHÍ QUE PODEMOS HACER PRESIDENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PUES YO EN LO QUE HE ESTADO DE PRESIDENTE TODOS LOS EVENTOS 

QUE HA TENIDO PRESIDENCIA, TODAS LAS ACCIONES QUE HA TENIDO BIENESTAR, TODAS LAS 

ACCIONES QUE HA TENIDO EL PUNTO HAN SIDO MASIVOS, TODO EL PAGO DE BECAS, EL PAGO DE 

ADULTO MAYOR. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PREGUNTA: ¿2,000 

GENTES AL MISMO TIEMPO? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, EN EL TEMA TAN SOLO DE LA CEBADA NO CABÍAMOS,  ADULTOS 
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MAYORES, BECAS DE LOS CHAVOS ENTRAN 1,500 MAS SU MAMÁ Y LAS CLAUSURAS, LA JUSTO SIERRA 

TUVO QUE DECIR DOS INVITADOS POR NIÑO Y NO LLEVARON TODOS SUS GRUPOS COMPLETOS 

PORQUE NO CABEMOS, YO DIGO QUE A VECES TENEMOS QUE VER EL FUTURO DE NUESTRA DIMENSIÓN 

Y DE LO GRANDE QUE YA ES ZEMPOALA, TAL VEZ OTRO PRESIDENTE HACE OTRO SALÓN MAS 

PEQUEÑO, TAMBIÉN TIENE QUE BUSCAR ESTRATEGIAS, TENEMOS QUE VER  UN TEMA DE CRECIMIENTO 

YA POTENCIAL DE ZEMPOALA, SI LO VEMOS MINIMIZADO PUES NUNCA VAMOS A CRECER EN ESE 

ASPECTO, HOY EL TEMA DEL BIENESTAR EL BANQUITO DE ESTE LADO, ESTE SALÓN,  LO VAN A OCUPAR 

MÁS CON TEMAS COMO PLÁTICAS, COBAEH`S, NO PODEMOS SER SEDE PARA NINGÚN EVENTO MASIVO 

PARA NINGÚN ASPECTO Y HAY TERRENOS EN ZEMPOALA Y SI SE VE CON VISIÓN SE TIENE QUE BUSCAR 

UNA ESTRATEGIA, AHORA DENTRO DEL PROYECTO QUE TRAEMOS DEL MUSEO,  EN LA PARTE DE ABAJO 

LLEVA UN AUDIOVISUAL CON UN FORO PRECISAMENTE  PARA EVENTOS PEQUEÑOS EN CUESTIONES 

DE PLATICAS, SI HABLAMOS DE FESTIVIDADES DE BODAS, 15 AÑOS AHÍ YA ES OTRO TEMA PERO EL 

MUSEO DE ALLÁ ARRIBA ESTÁ ENFOCADO COMO UN TIPO AUDIOVISUAL, DONDE YA VA UN FORO 

COMPLETO CON SILLAS COMO TIPO CINE, ENTRAS TE DAN EXPOSICIONES Y EN LA PARTE DE ARRIBA 

TAMBIÉN LLEVA UNA EXPLANADA AHÍ LE PUSIERON UNA FUENTE  PERO ESE SE PUEDE QUEDAR 

TAMBIÉN DE EXPLANADA PARA EVENTOS CULTURALES, EVENTOS CÍVICOS, EVENTOS MAS PEQUEÑOS 

DE LA PRESIDENCIA, SIGUE SIENDO SU FUNCIÓN, CUBRIRÍAMOS LAS DOS NECESIDADES SIN NINGÚN 

PROBLEMA Y YA EL TEMA DE VERIFICAR QUE VAMOS A DIVIDIR DOS SALONES PUES A LO MEJOR SE 

PUEDE COMO DICE EL INGENIERO, SI SE PUEDE, NADA ES IMPOSIBLE, SI SE PUEDE, PERO VAMOS A 

SEGUIR CRECIENDO EN ESE ASPECTO Y PUES NUNCA VAMOS A TERMINAR ALGO QUE LA GENTE DE 

ZEMPOALA ESTA ILUSIONADA EN VERLO, EN CUANDO SE PUEDE INAUGURAR,  DICE PUES YO HAGO MIS 

15 AÑOS, YA TENEMOS APROXIMADAMENTE 20 PERSONAS QUE ESTÁN SOLICITANDO EL SALÓN Y YA 

VIERON LA DIMENSIÓN Y NI SIQUIERA HEMOS DICHO CUANTO SE VA A COBRAR, NO SE HA PROYECTADO 

EN LA LEY DE INGRESOS LA RENTA DE UN  SALÓN, TAL VE SE PUEDE PROBABLEMENTE DIVIDIR EL 

SALÓN, SIN EMBARGO, TENEMOS QUE PENSAR EN UN FUTURO MASIVO PARA ZEMPOALA, YA NO SOMOS 

UN MUNICIPIO PEQUEÑO YA NO SOMOS UN PUEBLITO, YA DE VERDAD EN CUANTO ZEMPOALA 

PROYECTE UN TEMA GRANDE YO LES ASEGURO QUE CADA OCHO DÍAS ESE SALÓN ESTA  POR  LO  

MENOS  AL  50%  DE  SU  CAPACIDAD  EN  EVENTOS  MASIVOS,  ES  LO QUE PIDE ZEMPOALA, PORQUE 

YA NO RENTAN EL ACTUAL AUDITORIO PORQUE ESTÁ MUY DETERIORADO, LOS BAÑOS EN MALAS 

CONDICIONES, LA COCINA ES INSERVIBLE, NO HAY SALIDAS, TE MUERES DE CALOR, EN CUANTO A LA 

LLUVIA, NO SABES SI LLUEVE MÁS ADENTRO O AFUERA, ENTONCES SI SE PUEDE REGIDORES Y 

REGIDORAS, SI SE PUEDE, PERO VAMOS A PENSAR EN UN FUTURO Y YA LO  VISUALIZARON, PUEDEN IR 

A VERLO DIARIO, QUIEN GUSTE BAJAR Y OPINAR ADELANTE, PERO HOY, LO SABE LA COMISIÓN, LO 

SABEN LOS INGENIEROS, TENEMOS QUE  ENTREGAR EL EXPEDIENTE Y VA POR TIEMPOS, SI NO LO 

RESPETAMOS YO TENGO UN PROBLEMA POR PARTE DE LA CONTRALORÍA, SE ESTÁN RECEPCIONANDÓ 

LAS DOS PRIMERAS ETAPAS, ESTÁ INFORMADO EL CONTRALOR DEL ESTADO, ESTA INFORMADA LA 

AUDITORIA, HAN VERIFICADO EL TEMA COMPLETO, SI NO PUES NO NOS ENTREGARÍAN EL ACTA 

ENTREGA  RECEPCIÓN DE LAS MISMAS, YO LOS INVITO A QUE VEAMOS EL TEMA FUTURISTA DE 

CRECIMIENTO Y QUE SI SE PUEDEN HACER ACCIONES PERO PUES TAMBIÉN TENEMOS QUE BUSCAR 

ESTRATEGIAS IMPORTANTES PARA EL CRECIMIENTO DE NUESTRO MUNICIPIO, AHÍ PUEDEN VERIFICAR 

TODOS LOS TEMAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: CONCLUYO, 

DESDE EL MOMENTO QUE DECIDIMOS HACER ESTE TIPO DE OBRAS FUE PORQUE LO VIMOS A LARGO 

PLAZO, A FUTURO NUNCA MINIMIZAMOS Y SABEMOS QUE ZEMPOALA DA PARA ESO Y PARA MUCHO MÁS 

PORQUE ESTÁ CRECIENDO DESMESURADAMENTE  ENTONCES ESE NO ES EL PUNTO, TODOS YO CREO 

QUE ESTAMOS DE ACUERDO TODOS LO VIMOS A FUTURO, CON ESA VISIÓN, PERO TAMBIÉN PODEMOS 
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HACER QUE PUEDA SERVIR PARA MAS EVENTOS, COMO DICES PARA EVENTOS PEQUEÑOS EN EL 

AUDITORIO, PERO CUANTAS PERSONAS Y QUE PASA SI LO DIVIDIMOS A LA MITAD Y SON MIL Y MIL, ES 

MAS FUNCIONAL PRESIDENTE, DIGO PERDÓN ES MI OPINIÓN.   

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YO TAMBIÉN LO VI FUNCIONAL PERO TAN SOLO CON MIL Y MIL LOS 

BAÑOS NO TE SIRVEN, VAMOS A DIVIDIR BAÑOS, VAMOS A DIVIDIR COCINA, QUE HAYA DOS FIESTAS Y 

SOLO UNA COCINA, SI  TENEMOS DOS FIESTAS EL SÁBADO QUE HAY UNA BODA, UNOS 15 AÑOS Y SOLO 

UNA COCINA, COMO LE HACEMOS. 

USO DE LA VOZ DLA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: POR ESO 

DESDE EL PRINCIPIO LO COMENTAMOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE:  SI LO COMENTAMOS REGIDORA Y TAMBIÉN VIMOS LA SITUACIÓN, PERO 

ES MUCHO DIVIDIRLO Y DESPUÉS YA NO VA A SER FUNCIONAL NI UNO NI OTRO, NI MANTENIMIENTO DE 

UNO NI DE OTRO, ESTAMOS REGRESANDO A ALGO EN DONDE ESTAMOS A UN TEMA DE OTRO TIPO DE 

ACABADO DENTRO DEL SALÓN Y NOS ESTAMOS REGRESANDO AL PRINCIPIO DE CUANDO LO 

FUNDAMOS, YO CREO QUE ESTAMOS RETROCEDIENDO EN ESE ASPECTO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: ES LO QUE 

LE DIJE AL INGENIERO, SI NOSOTROS QUEDAMOS EN ALGO Y LO AUTORIZAMOS PUES YA NUNCA SE 

HACE YA SE QUEDA ASÍ, ENTONCES YO CREO QUE ESE TEMA SI SE TOCÓ, PERO BUENO NO SE HIZO 

TAMBIÉN Y CONCLUYO CON ESTO, DEBEMOS TENER UN SALÓN FUNCIONAL Y QUE LO VEAMOS A 

FUTURO PORQUE ESTO SI ESTA CRECIENDO.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA: YO TAMBIÉN ASISTÍ A LA MESA 

DE TRABAJO EL DÍA DE HOY, CON RESPECTO DE LO QUE DICEN DE LA CANALETA, POR ESTÉTICA SE 

VERÍA MUCHO MEJOR, PERO SI YA DESDE UN PRINCIPIO NO SE DIO Y NO SE CONTEMPLÓ PUES BUENO 

AHORITA YA SE TRATA DE AVANZAR, PERO SI HACER EL ESTUDIO Y SI POSTERIORMENTE SE PUEDE 

HACER QUE SE HAGA,  QUE SE VAYAN HACIENDO LOS DETALLES  

 

Y AVANZAR, CON RESPECTO A LO DEL ELÉCTRICO YO SI VEO MUY BIEN LOS CANDELABROS Y  LO DIJE 

EN LA MAÑANA SE VE ACORDE A LO DE LA ESTÉTICA QUE SE ESTÁ LLEVANDO DEL SALÓN, POR LO QUE 

ESTOY DE ACUERDO EN ESOS CANDELABROS Y EN EL PRECIO, NO SE ME HACEN CAROS, IGUALMENTE 

EN LO ELÉCTRICO YA HAY QUE IRLE AVANZANDO PARA QUE NO SE NOS PASE EL TIEMPO, HICIMOS 

TAMBIÉN UN COMENTARIO RESPECTO DEL GAS, EL TANQUE SE NOS HACE MUY CHICO AHÍ LE PEDIMOS 

QUE CONTEMPLARA UNO DE 300 LITROS NO ES GRAVOSO EL CAMBIO YO CREO QUE SI SERÍA BUENO 

HACERLO Y CON RESPECTO A LO QUE DICE AQUÍ LA COMPAÑERA ESTELA PUES A LO MEJOR NADA MÁS 

CONTEMPLAR ESO PRESIDENTE DIVIDIRLO NO TANTO PARA DIVIDIR TAMBIÉN  LOS BAÑOS Y LA COCINA, 

SI NO POR ESTÉTICA EN UN EVENTO MÁS CHICO A LO MEJOR SI HAY QUE VER A FUTURO, PERO EN UN 

EVENTO CHICO QUE NO SE VEA EL SALONSOTE Y HASTA LE DECÍAMOS AL INGENIERO QUE DEJARA UN 

ESPACIO QUE ES EN LA ENTRADA Y EL OTRO PARA PASAR A LOS BAÑOS, NADA MÁS CONTEMPLARLO, 

IGUAL ES AVANZARLE QUE SE QUEDE AL ÚLTIMO, QUE SI SE CONTEMPLE EL RIEL ABAJO Y ARRIBA, 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: ES QUÉ AHÍ TAMBIÉN TENDRÍAMOS QUE VER EL ESTRUCTURISTA ME 

VAYA A MOVER EL TECHO POR EL PESO. 
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA: NOS DECÍA EL INGENIERO QUE 

COMO UNA ESPECIE DE COLCHONETAS QUE NO PESAN TANTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: LES OFREZCO UNA DISCULPA EN ESE ASPECTO, A VECES HABLAMOS 

PORQUE LO VIMOS EN ALGÚN LUGAR, EN LA TELEVISIÓN O EN UN SALÓN, PERO YA EN EL TEMA 

ESTRUCTURAL Y DE CÁLCULOS ES OTRA COSA, YO DECÍA QUE DE FIERRO BIEN SOLDADO  NO LE PASA 

NADA Y CUANDO ME EXPLICA EL ESTRUCTURISTA E INVESTIGO, RESPETÉ  MÁS SU TRABAJO, AHORITA 

PODEMOS ESTAR OPINANDO Y DECIR SI LO DIVIDIMOS SIN PROBLEMAS Y YA MAÑANA QUE ME DIGA EL 

ESTRUCTURISTA SUS MOTIVOS Y SE AFECTE EL TECHO Y POR ESO NO PUEDA HACERLO, COMO VOY A 

QUEDAR OTRA VEZ REGIDORA, SIN CUMPLIRLO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA: NO, Y SI SE DESLINDA ES UN 

PROBLEMA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: Y SI SE DESLINDA ESE ES EL PUNTO NO ES POR OTRA COSA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: SI SE PUEDE PORQUE LO 

PUEDES HACER QUE LO CARGUE EL PISO, NO TIENE CADENAS DE VIGA, ELLOS TAMBIÉN HABÍAN DICHO 

QUE SI SE PODÍA, ARRIBA NADA MÁS SERIA UN GUÍA NO LE  AFECTA, PERO YO INSISTO EN QUE HAY 

QUE CHECAR CON EL COLEGIO DE INGENIEROS CIVILES, NO SOMOS EXPERTOS EN EL TEMA ELLOS SI 

PERO ES COMO CUANDO VAS AL DOCTOR Y TE DICE QUE TE TIENE QUE OPERAR PORQUE  TE TIENE 

QUE OPERAR Y VAS A OTRO Y TE DICEN QUE NO NECESITAS OPERACIÓN, ENTONCES POR ESO DIGO 

VER OTRA OPCIÓN E IR CON EL COLEGIO DE INGENIEROS CIVILES PORQUE A VECES DICEN UNA COSA 

Y SI NOS ESPANTAN, YO HE VISTO ESE TEMA Y NO ES PARA TANTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: Y QUE EN DIEZ AÑOS SE ME CAIGA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: ESTUVE EN LA 

REUNIÓN Y LO ÚNICO QUE PUEDO DECIR ES, NO SE HICIERON LAS CANALETAS, LAS DIVISIONES NO 

ESTÁN PORQUE  SI  HACEN  FALTA Y SI  SE  PLATICO  DESDE UN PRINCIPIO, SI SE LES ESTUVO DICIENDO 

DESDE UN PRINCIPIO Y EN LO PARTICULAR CABE RECORDAR QUE LA COMISIÓN DE HACIENDA FUE LA 

QUE DIJO ESTABA CRISTHIAN, ESTABAN TODOS QUE SE DIJO QUE SE HICIERA UN SALÓN MAS GRANDE 

PORQUE SI SE NECESITABA, O SEA, VISIÓN SI LA HABIDO PERO AQUÍ EL PUNTO ES YA SE LES APROBÓ 

LA ETAPA UNO, LA ETAPA DOS, LA TRES, LA CUATRO, LA CINCO Y LA SEIS, VAMOS AHORITA POR LA 

SÉPTIMA, BIEN, YO NO DIGO QUE NO, PERO SI CON EL DEBIDO RESPETO SI NO TRAEN AHORA SI UNA 

CARPETA O  UN EXPEDIENTE BIEN HECHO EN DONDE NO NOS DIGAN LAS COSAS QUE SI VAN A PONER, 

PORQUE, PORQUE SE LES HA APROBADO Y HAY COSAS QUE NO HAN PUESTO, ENTONCES CON TODO 

GUSTO YO EN LO PARTICULAR CON TODO GUSTO QUIERO QUE SE TERMINE TODO ESTO Y ELLOS HACE 

RATO INCLUSIVE DIJERON SE NECESITAN CASI NUEVE MILLONES, MIRA MEJOR CIÉRRALO A NUEVE O A 

DIEZ O A LO QUE LO NECESITES CERRAR PERO YA DINOS BIEN QUE ES LO QUE VAS A PONER, 

ENTONCES AQUÍ MI PROPUESTA  SI NOS MUESTRAN TODO LO QUE VAN A PONER, YO NO LO VOY A 

VOTAR, SI LO HACEN, CON TODO GUSTO LE VOTO A FAVOR, ASÍ SEA MÁS. 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE POBRAS PUBLICAS 

COMENTA: SE ENTREGÓ TODA LA INFORMACIÓN A TODOS LOS REGIDORES EN UN DISCO, AHÍ ESTÁ LA 

INFORMACIÓN DESDE LA UNO HASTA LA SEIS. 
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTE: ES QUÉ MIRA POR 

EJEMPLO AHORITA YA DIJISTE QUE VAS A PONER LAS VENTANAS, ESTA BIEN PERO HASTA USTED 

MISMO HIZO UNA OBSERVACIÓN AHÍ Y SE LES DIJO DE LAS VENTANAS HÁGALAS CON HIERRO O SI ES 

MADERA CON PROTECCIÓN PORQUE SI ASÍ TE HAN ASALTADO IMAGÍNATE. 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 

COMENTA: PERO SI SE LE PONE PROTECCIÓN YA SE VA A VER MUY MARCADA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: OK, NO LES 

PONGAS PROTECCIÓN PERO SI HAZLAS DE FIERRO, A MODO QUE NO SE METAN, QUE NO SE ROBEN. 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PUBLICAS 

RESPONDE: LUCE MAS LA MADERA Y SE VA A VER MEJOR. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: SI, PERO ESAS 

VENTANITAS CUALQUIER DÍA VIENEN Y TE LAS QUITAN ENSERIO, ESTAMOS VIVIENDO EN UN LUGAR 

DONDE DESAFORTUNADAMENTE LAS COSAS DESAPARECEN, DE VERDAD YO CON TODO GUSTO LO 

VOTO A FAVOR, CON TODO GUSTO Y COMO LO DIJE SI ES MAS ADELANTE PERO YA QUE NOS DIGAN 

QUE MÁS VAN PONER, POR FAVOR, DIGO CON EL DEBIDO RESPETO.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: LAMENTABLEMENTE NO 

HE PODIDO PARTICIPAR EN ESAS SESIONES, PERO POR LO QUE VEO NO E CUADRA MUCHO JESÚS EL 

HECHO DE QUE TENGAS CAIDA DE AGUA LIBRE SE ME HACE DE MUY MAL GUSTO, PARTE DE ESTÉTICA 

Y PARTE DE INGENIERÍA, CON TODO RESPETO, ESO PUES YA NO ES, SEGUNDO, EN ALGÚN MOMENTO 

SEÑALÉ QUE TODA EL AGUA PLUVIAL SE PUDIERA HACER UNA CISTERNA, SE PUDIERA CAPTAR TODA 

ESA AGUA Y UTILIZARSE PARA RIEGO, TIENEN QUE HABER ÁREAS VERDES SEGURAMENTE, RESPECTO 

A LA ESTÉTICA DE LOS CANDELABROS Y ESO PUES LA VERDAD SE DEBE TENER UN BUEN GUSTO, ESTÁS 

HACIENDO UNA INVERSIÓN QUE NO SON $1,000.00 JESÚS HAGAMOS UNA COSA QUE NO SE VEA TAN 

CHARRA, LO QUE DICE LA MAESTRA YO TAMBIÉN CONCUERDO CON ELLA,  CREO QUE EL SALÓN DEBE 

DE HACERSE VERSÁTIL PARA  LAS DIFERENTES ACTIVIDADES, POR EJEMPLO ACTIVIDAD PARA 100 

PERSONAS, YO CREO QUE EL HECHO DE TENER UNAS PERSIANAS CORREDIZAS BIEN DISEÑADAS 

PODRÍAN DEJAR ESPACIO PARA TENER DOS O TRES EVENTOS, PUEDES TENER OBRAS DE TEATRO, 

PUEDES TENER UNA PRODUCCIÓN DE CINE, PUEDES RENTARLO A ALGUNA EMPRESA QUE HAGA SUS 

CONVENCIONES Y PUEDA EXPONER SU RESULTADO ANUAL O LO QUE SEA PERO VERSATILIDAD,  

CREO QUE ESO LE PUEDE DAR CIERTOS INGRESOS AL MUNICIPIO, LO RENTO PARA QUE ALGIEN PUEDA 

EXPONER UNA PELÍCULA PARA 100 PERSONAS PARA QUE QUIERO TODO, ESE ES MI PUNTO, CREO QUE 

SI DEBEMOS CONSIDERAR LA VERSATILIDAD, EL BUEN GUSTO Y LA INGENIERÍA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: LA ELEGANCIA, SENCILLO PERO ELEGANTE, YO SOY DE ESA IDEA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: PUES HAY QUE 

HACERLO, PORQUE DE OTRA MANERA NOS VAMOS A VER MAL, VAS EN TU COCHE Y TE CAE EL CHORRO 

DE AGUA, PUES NO, ESTAMOS HACIENDO ALGO QUE TU DIJISTE JESÚS, QUE TIENE QUE TRASCENDER, 

QUE VA A SER UN PRECEDENTE, QUE VA A SER UN FUTURO DE UNA NUEVA ERA, VAMOS A HACERLO 

BIEN, AUNQUE NOS TARDEMOS MÁS, AUNQUE INVIERTAMOS MÁS, PERO QUIEN VENGA  DIGA QUE 

BONITA INGENIERIA HICIERON. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: INCLUSO ASÍ YA LO VEN Y DICEN QUE ESTÁ MUY BONITO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: SI JESÚS, PERO FALTAN 

LOS ACABADOS  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, ES LO MÁS ELEGANTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: ESE ES EL PUNTO, SI 

YA HICIMOS EL 90% PUES HAGAMOS EL RESTO Y NO NOS VEAMOS TAN MAL. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: INGENIERO EL DÍA QUE ESTUVIMOS PRESENTES EN LA REUNIÓN EN 

CABILDO, NOS PUSIMOS DE ACUERDO Y BAJARON ALGUNOS REGIDORES, PLATICAMOS SOBRE LO QUE  

PROYECTABAMOS, VENÍAN VENTANAS DE ALUMINIO, PUERTAS DE VIDRIO, LÁMPARAS INDUSTRIALES, 

ERA ALGO MÁS RÁPIDO Y A LA MEJOR HASTA MÁS BARATO, VENIA GALVANIZADO Y EL PISO VENIA 

BRILLOSO Y LO CAMBIAMOS AL ESTILO QUE TRAIAMOS QUE ES LA HACIENDA, ALGO QUE PUEDO DECIR 

AQUÍ REGIDORES QUE EL TEMA ES TRASCENDER. LA INFORMACIÓN SE LAS ENTREGARON EN UN DISCO, 

AHORITA  YO COMO PUEDO TERMINAR ALGO SI DE PRONTO EMPIEZO A ESCUCHAR OPINIONES Y 

OPINIONES, CON EL PURO NOMBRE DESDE LA SEGUNDA REUNIÓN LES COMENTÉ NO PUEDE SER 

CENTRO DE CONVENCIONES POR LA JUSTIFICACIÓN QUE LES DÍ Y LES PROPUSE PROPONER UN 

NOMBRE, LO LLEVAMOS A CABO CON LA GENTE, LO SUBIMOS A LAS REDES Y NO NOS PUSIMOS NUNCA 

DE ACUERDO, HOY LES PRESENTO ALGO QUE YA ESTUVIMOS ESTUDIANDO, QUE VINO UN DISEÑADOR, 

QUE LO TRABAJÓ Y ME SUGIRIÓ LO MEJOR, QUE TE QUEDA, ENFOCADO A LOS CRITERIOS Y A LAS 

PLATICAS QUE HE ESCUCHADO DE CADA UNO DE USTEDES, PORQUE IMAGÍNESE TODOS TENEMOS 

GUSTOS DIFERENTES, EN  EL NOMBRE NO NOS PODEMOS PONER DE ACUERDO, DICE LA REGIDORA 

REYNA HACE UN MOMENTO QUE YA SE LE TIENE QUE CAMBIAR EL NOMBRE, DESDE AHÍ EMPEZAMOS 

NO NOS PUDIMOS PONER DE ACUERDO, ENTONCES EL TEMA ES, SI ES TRASCENDER Y A MÍ EN LO 

PERSONAL APOYAR ESTE PROYECTO  ES DE SUMA IMPORTANCIA Y EL DÍA DE MAÑANA VAMOS A 

DELEVAR UNA PLACA, COMO USTED LO PROPUSO,  QUE DIGA LA ADMINISTRACIÓN Y EL NOMBRE DE 

TODOS LOS REGIDORES EMPOTRADO PORQUE FUE DE TRASCENDER, YO PUEDO PROPONER ALGO 

POR EL TEMA QUE YA ESTAMOS REGRESANDO, TENEMOS QUE SEGUIR TRABAJANDO NO PODEMOS 

PARAR LA OBRA . 

EL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: ESTÁ BIEN JESÚS, YO ESTOY DE 

ACUERDO CON TIGO, YO EN LO PERSONAL TE APOYO, YO EXPRESO MI PUNTO DE VISTA DE LA 

ESTÉTICA, DE LA FUNCIONALIDAD Y DE LA VERSATILIDAD DE LAS COSAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PUES IMAGÍNESE ME ESTOY ARRIESGANDO A QUE CUANDO 

TERMINEMOS DIGAN, UY MIRA ESTA HORRIBLE, PUES DONDE ME METO. LA INFORMACIÓN ESTÁ AQUÍ, 

TAL VEZ FALTA ANALIZAR QUE SE TIENE QUE HACER, LOS CONCEPTOS GENERALES BÁSICOS DE CADA 

ACTIVIDAD, EL TEMA DE PODER HACERLO VERSÁTIL SI LO PODEMOS HACER A LO MEJOR SE TERMINA 

LA NOVENA ÉTAPA, SE ENTREGA EL PROYECTO DE COMO SE TIENE QUE HACER VERSÁTIL POR PARTE 

DE UNA PERSONA EXPERTA Y QUE LO DIVIDA, SI DICES QUE EL PISO NO LO VA A CARGAR O QUE LO 

VAN A CARGAR UNOS MUROS DE ALGODÓN MUÉSTRAME EL PROYECTO Y SE HACE, ESO YA NO ES 

PROBLEMA, PERO YA TIENES TERMINADO EL PRINCIPAL PORQUE TAMBIÉN VOY A PRESENTARLES 

DESPUÉS, YO CREO QUE VA A SER EN ENERO EL PROYECTO DE TODA ESA AGUA PLUVIAL Y EL TEMA 
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DE LA CANALETA YO NO ESTOY EN CONTRA INGE, CRÉAMELO, YO TAMBIÉN ESTOY A FAVOR  PORQUE 

ES ELEGANTE PERO LO DUDO POR QUE SI NO LE DAS MANTENIMIENTO Y SE TE COLAPSA CON UN 

AGUACERAZO, EL PROBLEMA ES MIO, PERO SI HAGO LOS ESTUDIOS RESPECTO A ESO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: NO TIENE QUE VER LA 

ESTRUCTURA CON LA DIVISIÓN PORQUE NO TIENE CARGA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO LO DE LA CANALETA SI, ESO ME DIO MIEDO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: NO, PORQUE LO QUE 

PUEDES HACER ES APOYAR DE LA MISMA PARED GUSTAVO, NO VAS A CARGAR NADA SIMPLEMENTE LE 

VAS A PONER UN SOSTÉN SOBRE UNA PARED Y SOSTIENE LA CANALETA, ESO ES FUNDAMENTAL EN LA 

CONSTRUCCIÓN GUSTAVO, SI O NO. 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 

RESPONDE: SI, AQUÍ EL PROBLEMA INGE ES COMO NO SE TENIA CONSIDERADO DESDE UN INICIO EL 

CALCULISTA O EL ESTRUCTURISTA DICE QUE PODRÍA AFECTAR SI LLEGA A GRANIZAR Y AHÍ SE QUEDA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA:  TE CAE EL GRANIZO 

ARRIBA SE LE QUEDA EN LA TEJA Y TE PASA LO MISMO. 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 

RESPONDE: NO HAY SI VA A SER MAS COMPLICADO, HAY SI TENEMOS LOSA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: POR MI PARTE ES TODO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA:  YO ESTOY DE ACUERDO EN 

QUE SE PROGRESE Y SE AVANCE DEL SALÓN VICTORIA, PERO PRESIDENTE YA VAN A METER EL PLAFÓN 

QUIERO PENSAR O TODAVÍA NO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO LLEVA PLAFÓN.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: AQUÍ EL DETALLE, LA ACÚSTICA 

DEBE SER IMPORTANTE PORQUE SI ESTAMOS PENSANDO A FUTURO Y A DAR EVENTOS DE CALIDAD, 

UNA CONFERENCIA CON NADA DE ACÚSTICA DE NADA VA A SERVIR QUE ESTE MUY BONITO SI NO VAS 

A PODER PROYECTAR NADA AL HABLAR EN UN AUDIO, POR LO QUE SUGIERO QUÉ SE VEA A UN 

INGENIERO EN AUDIO PARA QUE VENGA A ANALIZAR EL TEMA DE COMO QUEDA LA ACÚSTICA, VA A 

TENER QUE LLEVAR PLAFÓN PARA QUE ELIMINES EL RUIDO DE LA LÁMINA, DEBE DE LLEVAR COMO UNA 

ESPUMA Y DEBE DE EVITAR QUE REBOTE TODAS LAS ONDAS SONORAS, EN LAS PAREDES NO VA A VER 

TANTO PROBLEMA PORQUE ES CONCRETO Y LO MISMO ABAJO SI NO TIENES LAS DOS MIL PERSONAS 

NO VAS A ABSORBER Y VAS A TENER UNA PÉSIMA ACÚSTICA, ENTONCES PARA QUE SE VAYA VIENDO 

EL DISEÑO DE INGENIERÍA DE AUDIO, LO COMENTO HACE RATO LA COMPAÑERA Y YA SE QUEDE, ESO 

NO LLEVA PESO, NO CREO QUE SEA PROBLEMA PARA LA ESTRUCTURA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ESO ES OTRA COSA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA; DE HECHO SE 

HABÍA QUEDADO QUE IBA A LLEVAR PLAFÓN PERO AHORA DICEN QUE NO. 
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USO DE LA VOZ DEL ING. PEDRO EFRAÍN LUCIO JUÁREZ SUBDIRECTOR DE PLANEACIÓN Y 

SUPERVISIÓN DE OBRAS PÚBLICAS COMENTA: EN LAS MESAS DE TRABAJO QUE SE HAN LLEVADO A 

CABO, HEMOS TENIDO COMO 4 MESAS DE TRABAJO QUE IGUAL LOS HEMOS INVITADO A TODOS Y 

TUVIMOS OPORTUNIDAD DE VER EL PROYECTO, DE HECHO, SE LO HICIMOS PARTE POR PARTE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: LA ACÚSTICA ES 

TEMA IMPORANTE INGENIERO. 

USO DE LA VOZ DEL ING. PEDRO EFRAÍN LUCIO JUÁREZ SUBDIRECTOR DE PLANEACIÓN Y 

SUPERVISIÓN DE OBRAS PÚBLICAS RESPONDE:  USTEDES TIENEN EL CRITERIO DE QUE TIPO DE 

MOBILIARIO, QUE MARCA, TODO LO QUE EXPUSIMOS EN LA MESA DE TRABAJO, NO ES COMO ME 

COMENTABAN ES QUÉ DICEN Y DICEN Y NO TRAEN NADA DE EXPEDIENTE AHORITA SE LOS PLASMAMOS 

CASI COMO VA A QUEDAR Y LO CHECAMOS TAMBIÉN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: ASAMBLEA Y PRESIDENTE YO 

COMENTÉ EL NOMBRE PORQUE CENTRO DE CONVENCIONES QUEDAMOS QUE NO ES, ES UN SALÓN Y 

EN LA CONVOCATORIA DICE CENTRO DE CONVENCIONES A ESO ME REFERÍA 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: SE LO 

CAMBIAMOS REGIDORA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: DEBE DE TENER UNOS 

REQUISITOS BÁSICOS.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PRESIDENTE CUANDO SE INICIO 

EL PLANTEAMIENTO DEL PROYECTO, UNO DE LOS PUNTOS PARA MI MUY INTERESANTE Y DIJE SI VOY 

CON ESA OBRA QUE DIJO QUE SEA MULTIFUNCIONAL, ESE PUNTO FUE BÁSICO, PORQUE DOS MIL 

PERSONAS NO SIEMPRE VAMOS A TENER. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO SE PLANEÓ EN LA CUARTA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: NO PRESIDENTE FUE DESDE 

UN INICIO, DE VERDAD FUE EN UN INICIO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SE PLANTEÓ EN LA TERCERA REGIDORA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: NO, OJALÁ TRAIGA YO MIS 

ANOTACIONES Y SI NO AHÍ ESTÁN  PORQUE HIZO EL GRAN COMENTARIO ZEMPOALA YA TIENE MUCHOS 

EVENTOS PARTICULARES PERO SE PUEDE UTILIZAR DESDE 500 PERSONAS HASTA 2,000 PERSONAS  

ENTONCES PENSANDO ASÍ EN EL FUTURO CLARO QUE ES CONVENIENTE PORQUE CUANTAS PERSONAS 

VAN A SER UNA FIESTA PARA 2,000 PERSONAS, PERO HAY MAS FIESTAS PARA 500 PERSONAS PUES SE 

IBA A OCUPAR MUCHO MÁS, YO NO QUIERO TENER UNA OBRA DE $30,000,000.00 PARADA, ZEMPOALA 

TIENEN MUCHÍSIMAS CARENCIAS PERO MUCHÍSIMAS PRESIDENTE CON EL PURO DRENAJE A NIVEL 

MUNICIPIO, ENTONCES UNA OBRA DE $30,000,000.00 A ESTA MUY BONITA SÍ, PERO PARA QUE FUNCIONA, 

LA POBLACIÓN DICE OYE QUE BONITO ESTÁ QUEDANDO PERO PARA QUE VA A SERVIR, ENTONCES ES 

MULTIFUNCIONAL YO HE MANEJADO ESO DESDE UN PRINCIPIO A ES QUÉ ES MULTIFUNCIONAL, ES MAS 

SI VIENE UNA OBRA DE TEATRO A LO MEJOR SE PUEDE PONER, SI HAY UN CINE TAMBIÉN SE PUEDE 

PONER. 
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: Y ESO ES PENSANDO EN UN 

FUTURO PORQUE YA VAMOS A TENER 2,000 PERSONAS O HASTA MAS  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: NO, NO, PERO A LO QUE VOY 

REGIDOR ESE PLANTEAMIENTO FUE EL INICIAL PRESIDENTE, ES QUÉ ESE PLANTEAMIENTO SE REPITIÓ 

EN LAS MESAS DE TRABAJO QUE SE HAN TENIDO CON LOS INGENIEROS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: REGIDORA CON TODO RESPETO CREO QUE YA NOS QUEDAMOS EN EL 

PASADO, YO LES PIDO UNA DISCULPA Y SE LAS PEDÍ LA VEZ PASADA Y DIJERON ES QUÉ PRIMERO NO 

ENTREGASTE PROYECTO QUE DIJISTE $15,000,000.00 Y AHORA QUE LA FUNCIÓN, CREO QUE YA  

ESTAMOS QUEDÁNDONOS EN ALGO ATRASADO,  SE TRATA DE IR  PARA ADELANTE  Y BUSCAR LA 

SOLUCIÓN,  ASUMO EL TEMA, YA LO COMENTÓ EL INGENIERO DANIEL DIJE SI TRAIGO UN INGENIERO Y 

QUE ME DIGA SI SE PUEDE HACER Y QUE ME DE LA PROPUESTA SERIA LA NOVENA ETAPA, DESPUÉS 

ME DIJO EL INGENIERO ARMANDO NECESITAMOS VER EL LO DEL ESTUDIO POR PARTE DEL COLEGIO, SI 

AGUANTA LE METO LA CANALETA Y LUEGO COMENTÓ EL REGIDOR OSCAR EL TEMA DEL AUDIO QUE 

NECESITA COMO GOMAS O ESPUMAS PARA LA ACÚSTICA, BUENO SON TRES PUNTOS,  SE TRATA DE IR 

PARA ADELANTE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: TERMINO, ES QUÉ VUELVO A 

LO MISMO PRESIDENTE, CON LOS INGENIEROS SE HA PLATICADO Y DIJIMOS EL AUDIO TIENE QUE ESTAR 

BIEN PARA ESO TIENE QUE TRAER A UN ESPECIALISTA, CIERTO O NO LO DIJIMOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI REGIDORA PERO SE LOS VUELVO A COMENTAR CON TODO RESPETO 

YO CREO QUE YA ES UN TEMA QUE YA HASTA LO TENGO AQUÍ ANOTADO, SON PUNTOS QUE SE PUEDEN 

DAR CUANDO YA ESTÉ FUNCIONANDO, EL TEMA DE LO QUE TIENE QUE GENERAR PARA QUE SEA 

MOTIVACIONAL UN TEMA DE 1,000 PERSONAS O HASTA DE 40 O 50 PERSONAS SEA USADO, ESE ES EL 

PUNTO A LO QUE VOY, DE VERDAD, ESTAMOS REGRESE Y REGRESE AL MISMO TEMA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: NADA MÁS 

CONSIDÉRALO JESÚS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YA ESTÁ.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PRESIDENTE, PERO 

REGRESAMOS PORQUE NO SE HA RESPETADO SUS PASOS, LO QUE ESTAMOS DICIENDO FUE DESDE EL 

INICIO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO REGIDORA  NO PUEDE HABLAR DE MULTIFUNCIONAL DE ALGO QUE 

TODAVÍA NO TIENE PISOS, NO PUEDE HABLAR DE AUDIO PORQUE TODAVÍA NO TENGO NI FOCOS NO 

TENGO NI BAÑOS, LA CANALETA SI PUEDO HABLAR PERO ES UN TEMA EN DONDE A MÍ ME LO 

PROYECTARON PERO AHORITA ME DAN UNA OPCIÓN UNA ALTERNATIVA PUES YO MISMO VOY AL 

COLEGIO DE INGENIEROS CIVILES Y SI NO ME ACOMPAÑAS INGE, Y VAMOS,  SOY EL MAS PREOCUPADO 

Y EL MAS OCUPADO EN QUE ESE SALÓN FUNCIONAL PORQUE CON ESO TRASCIENDE O NO  NUESTRA 

ADMINISTRACIÓN, SOY EL MAS ENFOCADO EN ESO, CRÉAME QUE LO HE ANALIZADO PUNTO POR PUNTO 

DE LO QUE TIENE AHÍ INTERROGANDO NO SOLO A ELLOS, NO ME CONFIÓ A LO MEJOR DE SU GUSTO LE 

HE PREGUNTADO A UNO Y A OTRO POR ESO ME TARDE TANTO EN PRESENTAR EL PUNTO 8 Y 9 SI NO 
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LO HUBIERA PRESENTADO A LO MEJOR, CUANDO DIJIMOS QUE TERMINÁBAMOS HACE DOS MESES O 

UN MES Y NO LO HICE PORQUE NO LO QUIERO HACER AL VAPOR, PRECISAMENTE ME QUIERO ENFOCAR 

A ALGO QUE DEJE Y MARQUE LA HISTORIA, NO LE ESTOY DICIENDO MAÑANA LO INAUGURAMOS, NI 

SIQUIERA HE TOCADO ESE TEMA DE INAUGURACIÓN, LO DIJO HACE RATO EL INGENIERO NOS VAMOS A 

TARDAR MAS TIEMPO PERO ALGO BIEN, ALGO DECENTE,  TAMPOCO PUEDO TENERLO PARADO  

DESPUÉS PASA EL TIEMPO, Y AHÍ SE QUEDÓ Y YA NOS VAMOS, TAMPOCO PUEDO COMPARAR CON EL 

PARQUE DE ACÁ ARRIBA AHÍ SE QUEDÓ, YO TODAVÍA ESTOY EN TIEMPO REGIDORA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: NO QUIERO REGRESAR Y 

REGRESAR PERO PARA ESO SON LOS ARQUITECTOS PRESIDENTE, PARA ESOS SON LOS INGENIEROS 

DE ESTRUCTURA, QUI NO TENDRÍAMOS CON EL DEBIDO RESPETO YO NO SÉ NADA DE INGENIERÍA, PERO 

SI CONFIADA EN QUIEN ESTÁ, ENTONCES SON LOS QUE TIENEN QUE DECIR HAY ESTO Y ESTO, EL 

INGENIERO DE AUDIO SI YA TIENE QUE ESTAR PORQUE TIENE QUE DECIR AQUÍ SE NECESITA ESTO.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO PORQUE SON COMO GOMAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: BUENO YO OTRA VEZ VUELVO 

A DECIR PRESIDENTE SI DE INICIO NO SE ATERRIZA CADA ESPECIALISTA Y COMO VA, POR ESO 

REGRESAMOS Y REGRESAMOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: BUENO YO QUIERO QUE SEAMOS 

REALISTAS EN EL TEMA DE QUE SEA MULTIFUNCIONAL, NO VA A VER UN TEMA DE UNA FIESTA DE 2,000 

PERSONAS Y DE ESO ESTOY SEGURO Y QUIEN LO HAGO NO LO VA A SER AQUÍ, PARA MÍL PERSONAS 

LA ECONOMÍA DEL PAÍS TAMPOCO ESTÁ PARA HACER UNA FIESTA ASÍ, HOY NOSOTROS NO ESTAMOS 

PLANTEANDO UN INGRESO PARA EL MUNICIPIO, SUPONGAMOS QUE ESTE AÑO YA NO SE COBRE VA A 

LLEGAR OTRO PRESIDENTE Y A COMO LO VA A COBRAR, A LA GENTE LE VA A CONVENIR MÁS RENTAR 

UN SALÓN PARA UNA FIESTA PEQUEÑA DONDE VA A GASTAR MENOS, A RENTAR UNA NAVE DE ESTA 

DIMENSIÓN PARA UNA FIESTA DE MIL PERSONAS QUE NO SE VA A HACER, SEAMOS REALISTAS, LA 

ECONOMÍA TAN SOLO EL PAÍS YA NO DA PARA HACER Y QUIEN LA TIENE NO VA A VENIR A BUSCAR UN 

SALÓN DE ZEMPOALA, YO NADA MÁS LOS INVITO A QUE HAGAMOS ESE ANÁLISIS Y VEAMOS LA 

MULTIFUNCIONALIDAD EN OTRO ASPECTO PROYECTARLA EN OTRO SENTIDO EN DONDE SE TENGAN 

CONFERENCIAS DE CALIDAD, DONDE ZEMPOALA TENGA EVENTOS DE CALIDAD A DONDE A ZEMPOALA 

LE GENERE EN ESE SENTIDO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: YO CREO QUE COMO DICE 

EL PRESIDENTE ESTAMOS EMPEZANDO REGRESANDO A LOS MISMOS TEMAS SE ESTÁN CONCLUYENDO 

Y EL TEMA DEL CANALÓN SE VA TOCAR CON EL COLEGIO DE INGENIEROS CIVILES, LOS DEMÁS PUNTOS 

EL NUMERO 3 SOBRE LOS BAÑOS SE LE AUTORIZÓ QUE TODO VA BIEN, COCINA TAMBIÉN SOLO SE PIDIÓ 

QUE LA TARJA SEA DIFERENTE Y QUE NO SEA CHIQUITA PORQUE POR LO REGULAR PARA UNA FIESTA 

USAN TRASTES GRANDES POR LO TANTO DEBE DE  SER  UNA  TARJA  GRANDE  DEL  TAMAÑO  DE  LAS  

OLLAS,  LOS  QUEMADORES  QUE FUERAN GRANDES TAMBIÉN, FUERON CAMBIOS QUE YA  APUNTARON, 

SI HAY OBSERVACIONES QUE SIRVEN PARA ELLOS Y PARA NOSOTROS, PERO ES PARA MEJORAR NO 

ES PARA IR EN CONTRA ES IR MEJORANDO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YO NO ESTOY EN CONTRA DE LO QUE ESTÁN DICIENDO. 
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: EL TANQUE DE GAS YA SE 

TOCÓ IGUAL, YO INSISTO MUCHO EN LA LUZ PORQUE ASÍ COMO EL INGENIERO DEL AUDIO ES 

IMPORTANTÍSIMO LOS ACABADOS EL PUNTO FINAL, PORQUE PODEMOS TENER UN FEO CASCARÓN 

PERO SI TIENES UNA FORMIDABLE VESTIMENTA ESTA PERFECTO , PERO SI ES AL CONTRARIO NOS VAN 

A CHIFLAR TODOS,  YO LE OFRECÍ QUE HAY UN INGENIERO ELÉCTRICO ESPECIALISTA EN ELECTRICIDAD 

DE AQUÍ DE LA TRINIDAD QUE ES MARIO PERDOMO  Y QUE HAGA SUS ESTUDIOS Y QUE LO CHEQUE 

PORQUE LE PREGUNTE QUE ALTURA VAS A PIONER TU CANDELABRO, NO PUES A 5 METROS Y ESA 

ALTURA ES LA IDEAL PARA QUE ABARQUE LOS VOLÚMENES, NO SE SABE, ESO LLEVA UN ESTUDIO, DE 

LOS WATTS QUE LLEVA CADA UNA PARA EL RADIO QUE ABARCA, ASÍ COMO EL AUDIO TAMBIÉN LLEVA 

UN ESTUDIO, ES MEJOR QUE NOS DÉ UNA OBSERVACIÓN Y SI ME DICE YO LES DOY MI PUNTO DE VISTA 

Y LES COBRO O NO, ESTA  BIEN, PORQUE EL QUE LOS HIZO DICE QUE ES ALGUIEN QUE HIZO LAA 

BODEGAS DE WALMART  ES UN ESCENARIO DIFERENTE, NO ES PARA ESTE TIPO DE EVENTOS, 

ENTONCES YO ME OFRECÍ EN ESO DAME LA INFORMACIÓN YO SE LA LLEVO Y QUE ME DE SU PUNTO DE 

VISTA, SI YA CONVENCE O NO CONVENCE YA ES OTRA COSA, PERO ES PARA MEJOR NO ES DE QUE 

ESTOY EN CONTRA.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DE VALLE COMENTA: YO NADA MÁS PARA 

CONCLUIR DE MANERA MUY EXPRÉS YO CREO QUE EN TODO HAY QUE ADAPTARSE, SIEMPRE HAY 

CONSIDERANDOS EN LAS POBRAS Y ESTA NO ES LA EXCEPCIÓN, PERO CREO QUE TODAS LAS 

COMUNIDADES SE HAN ADAPTADO, HAY QUIENES HAN MEJORADO UN AUDITORIO, EN OTRAS LO HAN 

QUITADO Y SURGEN OTRAS COSAS, HAY COMUNIDADES QUE TIENEN SU PROPIO AUDITORIO Y LA 

GENTE SE ADAPTA AL FINAL DEL DÍA, ES UN SALÓN QUE BUSCA TRASCENDER EN ALGÚN MOMENTO LO 

VEÍAMOS COMO UN CENTRO DE CONVENCIONES Y TUVIMOS LA OPORTUNIDAD DE IR A OAXACA EN 

DONDE EL CENTRO DE CONVENCIONES NO CREO QUE LO OCUPEN PARA UNA FIESTA, ENTONCES CREO 

QUE LA VISIÓN HAY QUE TRASLADARLA HACIA OTRO PUNTO Y AL MISMO TIEMPO LA GENTE SE TIENE 

QUE ADAPTAR, QUE TIENE QUE SER FUNCIONAL SI, YO CREO QUE EL PRESIDENTE ESTA TOMANDO EN 

CUENTA CADA UNA DE LAS OBSERVACIONES Y LO QUE TENEMOS QUE HACER ES JUSTO ESO NADA MÁS 

ADAPTARNOS Y CREO QUE VA A SER LA OBRA QUE VA A CATAPULTAR ESTA ADMINISTRACIÓN Y CREO 

QUE TODOS SOMOS PARTE DE ELLA Y ESTAMOS PONIENDO NUESTRO GRANITO DE ARENA PARA QUE 

ASÍ SEA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: NUEVAMENTE EL GAS 

JESÚS, EL GAS YO CREO QUE SI ES OBSOLETO, EL GAS YA DEBE DE PASAR DE MODA ESO YA NO DEBE 

DE EXISTIR ESO ES UN RIESGO PARA CUALQUIER LUGAR QUE UTILIZA GAS, QUE SE TE APAGO EL 

PILOTO, QUE SE CONCENTRA UNA CANTIDAD DE GAS EN UNA ÁREA ENCERRADA ES UN PROBLEMA 

SERIO, YO DIGO QUE YA HOY EN DÍA PUEDE UNO VIVIR SIN GAS, YO TENGO  MIS CASAS SIN GAS, TODAS 

MIS INSTALACIONES SON ELÉCTRICAS, ES UNA LATA ESTAR CARGANDO EL TANQUE DE GAS, ES UN 

RIESGO Y YO DIGO QUE DEBEMOS DE EVITAR ESE RIESGO, TODOS LOS RIESGOS PUEDEN SER DAÑINOS 

PARA LA ECONOMÍA Y PARA LAS PERSONAS, POR LO TANTO BUSQUEMOS NO CORRER ESOS RIESGOS, 

YO ME OPONGO A QUE SE CONSIDERE EL GAS COMO UNA FUENTE DE ENERGÍA PARA ESA OBRA TOTAL. 

 

 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: AHORITA 

ESTAMOS TOCANDO LOS DOS EL 3 Y EL 4 PARA QUE SOMETAMOS A VOTACIÓN LOS DOS PUNTOS.  
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: ADAPTACIÓN SI, 

SI ADAPTACIÓN PERO NO DESPUÉS DEL GASTO, ES ANTES DEL GASTO, TE VOY A DECIR PORQUE, 

PORQUE AHORITA EL PRESIDENTE TUVO QUE PEDIR UNA DISCULPA Y EL NO TENIA PORQUE PEDIRLA Y 

DE VERDAD NO, PORQUE EL ESTA CONFIANDO EN ELLOS, ENTONCES EL NO TIENEN POR QUÉ PEDIR, 

ÉL TENDRÍA QUE PEDIR UNA DISCULPA SI  DIJERA QUE 4 MAS 4 SON 50 O 10 PERO NO, ENTONCES POR 

ESO DECÍA SI PIDEN MUCHO PIDAN, NO IMPORTA, NADA MÁS QUE NOS DIGAN BIEN QUE ES LO QUE VAN 

A PONER. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: HABLANDO DEL GAS 

PRESIDENTE, EN LA LISTA QUE VIENE TODO LO QUE SE VA A COMPRAR VIENEN DOS PARRILLAS 

ELÉCTRICAS ESAS SON PARA LA COCINA Y EL GAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: ES QUÉ ESTÁ MAL SON 

PARILLAS CON ENCENDIDO ELECTRÓNICO NO ELÉCTRICAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: RESPECTO 

AL PUNTO 3 SOMETER A VOTACIÓN LA CONSTRUCCIÓN DE CENTRO DE CONVENCIONES OCTAVA ETAPA 

ACABADO DE PINTURA EN MUROS, TECHO Y VIGAS, ACABADOS EN EXTERIOR, ESTAMPADOS 

SUMINISTROS Y COLOCACIÓN DE PUERTAS INTERIORES, VENTANAS Y PORTONES FORJADOS, HAY 

ALGUNOS QUE YA SE TOCARON SI FALTA ALGUNO DE ESTO SOMETEMOS A VOTACIÓN LOS DOS 

PUNTOS, SI LES PARECE. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: YO NO ESTOY A FAVOR 

EN EL TEMA DE LA LUZ Y OTROS TEMAS, EN CONJUNTO YO NO PUEDO VOTAR POR EL TEMA DE LA LUZ 

PORQUE ESTA MAL PORQUE YO SOY ELÉCTRICO, YO DECÍA QUE MEJOR QUE SI YA ESTA APROBADO SI 

COCINA, BAÑO Y TODO O NOS ESPERAMOS 15 DÍAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: REGIDOR NO SE PUEDE PORQUE NO PODEMOS PARAR, SI TU DICES EL 

TEMA ELÉCTRICO COMO LO DIJO LA REGIDORA LUPITA ANTES DE, AHORITA SE PUEDEN CHECAR AHÍ 

ESTÁN LOS TEMAS DESGLOSADOS LO ÚNICO QUE SE VA A MANDAR A HACER PARA QUE SE PUEDA 

TRABAJAR SE HACEN LOS CANDELABROS Y LA INSTALACIÓN ELÉCTRICA LA TRABAJAMOS EN UNA 

MESA, AHÍ TIENES EL PUNTO Y ESTÁN DESGLOSADOS EN LA HOJA QUE LES MANDARON POR EL 

TELÉFONO, YA NADA MÁS PARA LA INSTALACIÓN ELÉCTRICA PUES NOS QUEDAMOS Y SI TU DICES QUE 

TIENES UN ESPECIALISTA Y OPINAMOS CON EL QUE TIENE EL Y LLEGAMOS A UN ACUERDO, AHORITA 

LO QUE SUGIERO ES HACERLOS Y YA COMO SE VAN A COLOCAR Y COMO VA A ILUMINAR PUES YA VA A 

SER OTRO COSTO A LO MEJOR MAS BARATO O MAS CARO Y LO TRABAJAMOS SIN PROBLEMA, SI NO, NO 

VAMOS A AVANZAR NUNCA, SIN PROBLEMA, BUENO YO OPINO ESO, NO SÉ QUÉ OPINEN LOS DEMÁS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: POR ESO QUE SE VOTE 

PERO QUE SE CHEQUE Y NO PARAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI REGIDOR, SE VAN A MANDAR A HACER LOS CANDELABROS, EL TEMA 

ES COMO LO INSTALAS Y COMO TE PROYECTAS,  LO TRABAJAMOS EN OTRA MESA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: LOS CANDELABROS IGUAL 

QUE TENGAN OTRO DISEÑO Y QUE NOS DIGAN MIRA TE CONVIENE MAS ESTE, UNOS OCHO O QUINCE 

DÍAS MÁS, MIENTRAS QUE SE AVANCE CON TODO LO DEMÁS. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO REGIDOR, YO SI UNOS OCHO O QUINCE DÍAS NO AHÍ SI 

DEFINITIVAMENTE NO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: ES QUÉ DIRÍA ESTA 

SEMANA PERO YA ESTÁ MUERTA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ENTONCES EL LUNES A MEDIA NOCHE, PERO SI ES UN TEMA DE 

RESPONSABILIDAD Y DE AVANZAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: CON LOS TEMAS QUE 

ESTÁN HACIENDO TODAVIA TIENEN TIEMPO PARA ECHAR EL PISO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: TU LO SABES, DESPUÉS DE QUE TE LO AUTORIZAN CUANTO TIEMPO 

TIENES, SON MÍNIMO 30 DÍAS, ESTÁS DE ACUERDO ES UN TEMA DE PROYECCIÓN, DE VALIDAR, DE 

CONTRATO  DE CONVENIO O VAMOS A METER ANTICIPO O NO VAMOS A METER ANTICIPO, ENTONCES 

SI TE PUEDO DECIR HACEMOS LA MESA DE TRABAJO EN CUESTIÓN DE LA INSTALACIÓN ELÉCTRICA Y 

YO CREO QUE LO DEMÁS SI YA NO TIENEN NINGUNA DUDA PASAR A OTRO PUNTO REGIDORA PORQUE 

USTEDES SABEN TAMBIÉN QUE TENEMOS UN TEMA CON LA CIUDADANÍA Y YA REPETIMOS EL TEMA 

CREO QUE YA LO HABLAMOS TODOS COMO VEINTE VECES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: SÍ., YO CREO 

QUE YA TOCAMOS LOS DOS PUNTOS, NO SE SI ALGUIEN TENGA OTRA DUDA PERO YA AGOTAMOS TODO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: EN EL SEGUNDO PUNTO 

NO SE DEFINIÓ LO DE LAS VENTANAS PORQUE VAN A PRESENTAR LA PROPUESTA FÍSICA DE UNAS DE 

MADERA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE:  NO SON DE MADERA, LAS VENTANAS DE ENFRENTE SI SON DE MADERA, 

ACORDE AL TEMA DE UNA HACIENDA, CON BARROTES YA SE VE MUY CARGADO, ASÍ QUE SIN BARROTES 

SE VE ELEGANTE CASI SON COMO LAS DE LA TIENDA GRANDE, DE AHÍ SACAMOS EL DISEÑO 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA COMENTA: DE HECHO, ERA LO QUE 

PLATICÁBAMOS TAMBIÉN ESTAS DANDO UN ACORDE A LA HACIENDA Y TENDRÍAN QUE SER DE MADERA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: SI LA COCINA NO 

LA HACE MULTIFUNCIONAL SI LES CLAUSURO AUNQUE SEA SIMBÓLICA. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR PERO QUE SE LLEVE A CABO TODO LO QUE SE COMENTÓ 

EN LA MESA DE TRABAJO Y EN ESTA MESA TAMBIÉN QUE NOS LO PRESENTEN, OSCAR DOMÍNGUEZ 

PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A 

FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  

SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR Y APOYO LA 
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SOLICITUD DE LA MAESTRA POR FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR PERO QUE SE ESCUCHE 

REALMENTE LO QUE SE DICEN EN LAS MESAS DE TRABAJO, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, A FAVOR, 

JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR A FAVOR Y AUNQUE SE HAGAN SEÑAS LA REGIDORA NITZA CON 

GUSTAVO, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR PERO INSISTO A LO MEJOR LO DIJE EN BROMA 

PERO DE MANERA SIMBÓLICA SI LO HAGO, ES ENSERIO, NI SIQUIERA LES ESTAMOS REGATEANDO, 

SOLAMENTE QUE HAGAN LAS COSAS BIEN, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 

VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

 

CLAUSURA DE LA SESION 
 
CUARTO: USO DE LA VOZ DE LA PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA LA C. REGIDORA 
MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS DESAHOGADOS TODOS LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA Y 
NO HABIENDO MÁS ASUNTOS QUE TRATAR, PROCEDE A DECLARAR CONCLUIDOS LOS TRABAJOS DE 
ESTA OCTOGÉSIMO TERCERA SESIÓN EXTRAORDINARIA SIENDO LAS 18:15 HRS. DEL DÍA TREINTA Y 
UNO DE OCTUBRE DEL AÑO 2023. 
 
FIRMAN AL MARGEN Y AL CALCE LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON 
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